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ESTE VIERNES SE INAUGURAN NUEVAS CUADRAS POR 
MEDIO DEL PROGRAMA PARTICIPATIVO

El acto de inauguración de calles comprendidas en los barrios “Sagrado Corazón de Jesús” 
y “Cruz del Sur” se realizará este viernes 27 de junio a las 12,30 horas.
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26 de Junio
1821: nace Bartolomé Mitre, político, militar, historiador, hombre de letras, estadista y periodista; gobernador de la 
Provincia de Buenos Aires y Presidente de la Nación Argentina entre 1862 y 1868.

1970: fallece Leopoldo Marechal, poeta, dramaturgo, novelista y ensayista argentino.

2002: Darío Santillán y Maximiliano Kosteki son asesinados por la policía bonaerense en lo que se conoce como la 
masacre de Avellaneda.

2007: fallece Mario Socolinsky, médico pediatra y presentador de radio y televisión argentino.

2011: El descenso de River Plate a la B Nacional —segunda división— del fútbol argentino fue un hecho ocurrido el domingo 
26 de junio de 2011, tras la derrota sufrida en la serie por la Promoción frente a Belgrano.

   

  .

 

  .
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Programa “Mita y Mita”

ESTE  VIERNES  SE  INAUGURAN  NUEVAS 
CUADRAS  POR  MEDIO  DEL  PROGRAMA 
PARTICIPATIVO
El  acto de inauguración de calles comprendidas en los barrios “Sagrado 
Corazón de Jesús” y “Cruz del Sur” se realizará este viernes 27 de junio a 
las 12,30 horas.

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
invita a los vecinos a participar de la 
inauguración  de  300  metros  de 
pavimento en hormigón armado, en el 

sur de nuestra ciudad, por medio de 
este programa de confianza mutua, el 
“Mita y Mita”.

 
La  ceremonia  de  inauguración  de 
estas  calles  ubicadas  entre  los 
barrios “Sagrado Corazón de Jesús” y 
“Cruz del Sur”, se hará en calle José 
María  Casaccia,  entre  9  de  Julio  y 
Enrique Pichon Riviere,  este viernes 
a las 12,30 horas.
  
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

AVENIDA  MADARIAGA:  PLUVIAL  FINALIZADO, 
PAVIMENTACIÓN INICIADA 

Finalizados los trabajos ejecutados 
desde  el  PRODEGO  en  Avenida 
Madariaga  y  9  de  Julio,  la 
Secretaría  de  Obras  y  Servicios 
Públicos inició la obra del volcado 

del hormigón armado en ese sector 
de la zona norte de nuestra ciudad.
 
La  reparación  y  reconstrucción  del 
pluvial  en  esa  arteria  del  norte  se 
pudo  realizar  con  el  aporte  de  la 
máquina con base de oruga, facilitado 
por el Gobierno de la Provincia, para 
dejar optimizado el lugar; tras lo cual 
inició  la  pavimentación  Obras 
Públicas  de  la  Municipalidad  de 
Goya.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya 

7ª FERIA DEL LIBRO GOYA
Durante  la  presentación  de  la  7ª  edición  de  la  Feria  del  Libro  Goya,  a 
realizarse en el Multiespacio “Antonio R. Villarreal” del predio Costa Surubí, 
del 4 al 13 de julio, la secretaria de Educación puso a consideración la grilla 
completa  programada para  este  encuentro  de  la  Cultura,  la  Historia  y  el 
Turismo.

En  el  Salón  “Coqui  Correa”,  Sonia 
Espina anticipó que volverá el Panel 
de  Intendentes  de  la  Región  y  la 
presentación  del  libro  del  vice 

gobernador  de  la  provincia,  Pedro 
Braillard  Poccard,  entre  otros 
aspectos  que  ofrecerá  esta  7ª 
edición.

 
En la alocución la funcionaria destacó 
al  intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea “por la decisión política 
de llevar adelante una nueva edición 
y por la fuerte impronta que le da en 
su gestión a la cultura, a la educación 



                 
                 
                 
            

goya.gob.arGoya Ciudad
Dirección de Prensa

y  al  turismo,  en  eventos  relevantes 
como  este  y  otros  más  que  se 
realizan a lo largo del año”.
 
Agradeció además la colaboración de 
entidades e instituciones culturales y 
literarias,  sumado  al  aporte  de  las 
distintas  áreas  municipales:  “Esta 
feria  se  realiza  gracias  a  un  gran 
trabajo en equipo de diferentes áreas 
del municipio, junto al grupo “Cultura 
en  acción”  que  se  encuentra 
conformado  por  SADE  Goya,  las 
bibliotecas  populares  “Domingo 
Sarmiento”,  “Marta  Elgul  de  Paris”, 
“Barrios  del  Sur”,  las  Asociaciones 
“Sanmartiniana”  y  “Belgraniana”  y  el 
grupo  “Los  Meridianos”.  También 
junto a “Librería La Paz”.
 
GRILLA DE LA FERIA DEL LIBRO

En  la  presentación  realizada  en  el 
Salón  “Coqui  Correa”  de  Costa 
Surubí, Sonia Espina dio a conocer la 
grilla completa de la 7ª Feria del Libro 
Goya:
 
Sandra  Mihanovich:  la  cantante  y 
actriz argentina nos brindará junto a 
su banda un concierto  interpretando 
sus  mejores  temas  en  su  estilo 
musical  amplio,  donde  interpretará 
rock,  pop,  baladas  y  jazz.  Su 
destacada, potente y afinada voz y su 
manera de transmitir los sentimientos 
expresados en las letras de los temas 
que  interpreta,  prometen  brindarnos 
un show de calidad y nivel artístico.
 
05/07  Eduardo  Sacheri:  el  escritor 
más leído de Argentina presentará su 
libro  “Demasiado  Lejos”,  donde  se 
adentra en uno de los episodios más 
emblemáticos de la historia argentina 
reciente:  la  guerra  de  Malvinas. 
Sacheri  es  profesor  y  licenciado  en 
Historia,  guionista  y  escritor.  Entre 
otros  libros  y  novelas,  presentó  “El 
secreto de sus ojos”, que fue llevada 
al  cine  por  Juan  José  Campanella, 
film  distinguido  con  el  Oscar  a  la 
mejor  película  extranjera  (2010)  y 
cuyo guión estuvo a cargo de Sacheri 
y Campanella.
 
06/07  Florencia  Canale:  vuelve  a 
Goya  a  presentar  su  novela  “La 
Cruzada”.  Con  un  estilo  que  ya  es 
marca  personal,  Florencia  Canale 
hace de “La Cruzada” una novela 
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única que se desmarca de géneros y 
modas. Reescribe una historia, la de 
la  “Monja  Alférez”,  que  bien  puede 
ser  leída  en  clave  de  andanzas  y 
aventuras, pero que a la vez no teme 
a  la  densidad  y  la  bruma  de  una 
mujer que buscó escapar del mundo. 
Y también de ella misma.
 
06/07  Sergio  “Cachito”  Vigil: 
presentará  su  libro  “Un  viaje  al 
interior:  cómo enfrentar  las  batallas, 
realizar  tus  sueños,  y  disfrutar  los 
éxitos”.  Es  profesor  de  Educación 
Física,  entrenador  de  Alta 
Competencia  Deportiva  y  Coach 
Ontológico. Fue el creador ideológico 
del ADN y entrenador de Las Leonas, 
el seleccionado argentino de Hockey 
Femenino,  campeón  mundial, 
Medalla de Plata y Bronce Olímpico. 
Le  dio  una  identidad  única  a  ese 
equipo  basada  en  valores  positivos: 
Coherencia,  respeto  y  compromiso, 
además  de  grandes  resultados 
numéricos.  Ha  brindado  más  de 
1.200  charlas  y  workshops  en 
Latinoamérica. Es entrenador de alto 
rendimiento.  Es  un  referente 
indiscutido del fair play, la motivación, 
el  liderazgo,  el  emprendimiento  de 
nuevos  desafíos  y  el  desarrollo  de 
equipos sustentables.
 
06/07  Clap  Producciones:  Una 
experiencia  mágica  para  niños. 
Vuelven los chicos de Clap con sus 
mejores personajes de Disney y otros 
universos.  Personajes  como Mickey, 
Minnie,  Donald,  Daisy,  Goofy,  Pluto, 
Animadora Safari, Toy Story, Woody, 
Jessie,  Buzz,  Blanca  Nieves  y  el 
príncipe, Spiderman, Iron Man, Mujer 
Maravilla,  Harley  Quiin,  Caperucita, 
Hanzel y Gretel visitarán nuestra feria 
el  domingo  6  de  julio  y  también  el 
lunes  7  de  julio  en  horario  escolar, 
para  que  todas  las  escuelas  de  la 
ciudad,  sobre  todo  las  de  la  zona 
rural,  tengan  la  oportunidad  de  vivir 
esta experiencia mágica.
 
Felipe Pigna: el historiador argentino 
presentará  su  novela  “Conspiración 
en  Londres”,  la  misión  más 
descabellada de Belgrano, buscar un 
rey Borbón para el Río de la Plata.  
Así mismo se presentará previamente 
en el escenario 360 donde de manera 
más descontracturada hablará de su 
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trayectoria personal y otros temas de 
la historia argentina.
 
08/07  Verónica  Parodi:  es  autora, 
compositora, narradora, productora, y 
docente de nivel  inicial.  Desde hace 
más  de  veinte  años  trabaja 
desarrollando propuestas culturales y 
educativas.  Hace  poemas  y 
canciones desde que tiene memoria. 
Bordando  nanas,  Tarareando  y 
Abrazo  guardado  son  sus  libros 
discos  editados.  Nos  presentará  su 
último libro disco “Abrazo Guardado”, 
con  letras  y  música  en  vivo.  Esta 
actividad  destinada  al  nivel  inicial  y 
primer ciclo  de primaria se realizará 
tanto  por  la  mañana  como  por  la 
tarde.
 
08/07 Laura Giovanetti: presentará la 
charla “Trátate Bien, es tiempo de ser 
tu  mejor  compañía”.  Si  hay  una 
necesidad  urgente  en  el  mundo  de 
hoy  es  que  cada  vez  más  y  más 
personas aprendan a tratarse bien. El 
amor  propio  es  la  llave  que  abre 
puertas  a  la  compasión,  a  la 
humanidad, a la paz, a la unión. Las 
personas  que  son  felices  con  ellas 
mismas,  reproducen  felicidad  a  su 
lado. Laura es coach profesional de la 
programación  neurolingüística, 
periodista,  speaker  y  comunicadora. 
Además,  estará acompañando en el 
horario de la tarde a la presentación 
del  libro  de  Natalia  Scheller: 
Transformando  el  dolor  en  amor, 
junto  al  Padre  Matías,  un  padre 
influencer que creó la casita de Don 
Orione  y  realiza  charlas  en  todo  el 
país  sobre  espiritualidad 
motivacional,  llegando sobre  todo al 
público juvenil.
 
Vigilia del 9 de Julio. Organizada por 
la Dirección de Cultura: en la misma 
se  presentarán  el  ballet  oficial.  El 
artista  rosarino  Rubén  Celiberti, 
destacado por su multifacético talento 
como cantante, bailarín, coreógrafo y 
autor  de  vasta  trayectoria  y 
reconocimiento  mundial  se 
presentará en nuestra feria brindando 
un espectáculo musical con piano. Al 
finalizar, junto a la Banda del Ejército 
se  cantarán  las  estrofas  del  Himno 
Nacional Argentino.
 
El  9  de  julio  contaremos  con  una 
tarde de danza donde participarán las 
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instituciones de danzas de la ciudad y 
contaremos  con  la  orquesta  de 
cámara  y  la  orquesta  municipal, 
además  de  una  disertación  sobre 
chamamé por Selva Vera.
 
El 10 de julio estará presente Jacobo 
Gutiérrez,  donde presentará  su libro 
sobre  Doña  Goya.  Además  estará 
Ariel  Scaliter  brindando  una  charla 
sobre criptomonedas, como inversión 
y  como  herramienta  productiva.  Por 
otro  lado,  también  está  Victoria 
Zorraquín  presentando  su  libro  “No 
Aprendimos NADA”. Aprender parece 
una  mala  palabra.  Tenemos 
dificultades  en  la  comprensión  de 
textos  y  últimos  puestos  en  las 
pruebas  internacionales  de 
educación,  ¿Es  responsabilidad  del 
Estado,  la  escuela,  la  familia,  los 
docentes? ¿O de todos? ¿Hay algo 
que  podamos  hacer?  Victoria 
Zorraquín,  profesora,  licenciada  y 
magíster  en  Educación  nos  invita  a 
hacer  una  evaluación  del  sistema 
educativo, en todos los niveles, con la 
mirada  hacia  el  futuro:  lectura, 
escritura,  pantallas,  inteligencia 
artificial,  neurociencias,  memoria, 
enseñanza  explícita,  motivación  y 
mucho más.  Un libro  que desafía  a 
escuelas,  familias,  docentes  y 
alumnos  a  trabajar  juntos  por  la 
educación de calidad.
 
11/07  Ignacio  González  Prieto: 
brindará  una  capacitación  sobre 
protocolos  de  investigación  criminal, 
con  la  aplicación  de  conocimientos 
sobre  criminalística,  criminología  y 
derecho  penal.  González  Prieto  es 
periodista y magister en Criminología 
y  diplomado  en  ciencias  forenses  e 
investigación  criminal.  Profesor 
universitario de grado y posgrado de 
criminalística.
 
11/07  Magali  Tajes:  es  escritora, 
comediante y psicóloga, presenta su 
libro  “Espíritu  Animal,  el  viaje  del 
Alma”.  La vida es un viaje que tiene 
muchos  viajes  adentro.  Todos 
esconden  un  destino.  Algunos  nos 
conectan con nuestro corazón, otros 
nos  cambian  el  rumbo.  También 
están los que nos parten al medio. No 
hay  viajes  equivocados.  Todos 
esconden  un  destino.  En  Espíritu 
Animal, volamos hacia adentro.
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12/07  El  cine  estará  presente  con 
charlas y presentaciones de libros de 
Luis  Polo  y  Augusto  Abelenda,  con 
una charla sobre literatura argentina y 
el  cine.  Actividades  de  cultura  en 
acción.  Entrega  de  premios  del 
segundo  concurso  literario.  Yamila 
Cafrune  junto  a  Víctor  Sánchez 
Hernández
 
12/07  Luciano  Saracino:  es  un 
escritor  argentino,  guionista  e 
historietista,  con  más  de  80  libros 
publicados; realizará una conferencia 
sobre “El Eternauta”, la obra literaria 
más  trascendental  de  la  historia 
argentina.  Cerraremos  con  un  show 
de  Miguel  Ángel  Cherutti:  Son 
formidables,  parte  2.  Con  todo  el 
humor,  las mejores imitaciones y su 
nuevo y espectacular show para toda 
la familia. 
 
13/07 Seguimos teniendo actividades 
para niños. En este caso una obra de 
teatro de Javier Camino y la Escuela 
de  Teatro  Municipal.  Asimismo, 
también estarán presentes el dúo Sin 
Julepe: presentando “Escúchame con 
los  ojos”,  un  nuevo  espectáculo  de 
compañía  en  donde  estos  dos 
payasos nos invitan a reconectarnos 
nuevamente  con  las  miradas. 
Interpretando  un  sinfín  de  sus  más 
divertidas  y  conmovedoras 
canciones. Ambos son ex artistas del 
Cirque du Soleil.
 
Cerraremos esta 7ma edición con la 
presentación del  espectáculo  “Ahora 
Rock”  por  Lito  Vitale  y  Juan  Carlos 
Baglieto. Estos grandes referentes de 
la música argentina visitarán nuestra 
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ciudad  para  brindarnos  un 
espectáculo único, lleno de canciones 
que conocemos todos.
 
La  secretaria  informó  además  que, 
“como todos los años y con la ayuda 
de  la  Coordinación  de  Asuntos 
Rurales,  trasladaremos  a  las 
escuelas rurales y  las  más alejadas 
de la zona urbana para que puedan 
vivir esta edición de la feria, con los 
recorridos turísticos por la ciudad de 
la mano de la Secretaría de Turismo”.
 
“Realizaremos nuevamente un Panel 
de Intendentes de la región, jóvenes 
intendentes  que nos  contarán  sobre 
su  gestión  y  los  desafíos  que 
enfrentan  a  diario  en  el  escenario 
360,  como  asimismo  recibiremos  al 
vicegobernador  Pedro  Braillard 
Poccard  con  la  presentación  de  su 
libro”.
 
“Viviremos 10 días de feria con más 
de 100 propuestas culturales de todo 
tipo  y  para  todas las  edades”.  Para 
finalizar  aseguró:  “es  importante 
destacar  el  movimiento  cultural, 
económico y  turístico que genera la 
Feria  del  Libro  en  nuestra  ciudad, 
además, de contar con mano de obra 
goyana”.
 
Solo  resta  esperar  el  día  de  la 
apertura, fijada para el 4 de julio a las 
20 horas y disfrutar de la Fiesta de la 
Cultura, la Historia y el Turismo.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

GOYA BAILA POR LA PREVENCIÓN

 En  adhesión  al  26  de  junio,  la 
Dirección  de  Prevención  de 
Adicciones junto al Programa Goya 
Baila desarrolló la actividad en los 

centros donde se lleva adelante el 
mencionado programa.

Desde las 16,30 del jueves se hizo un 
recorrido por el barrio Pando, la playa 
“El Inga”, la Rotonda de Acceso y el 
Polideportivo  “Juan  Pablo  II”  de 
nuestra ciudad.

Sumada a la actividad recreativa del 
baile,  la  directora  de  Prevención 
Vanesa  Morales,  junto  al  equipo 
crearon  el  ambiente  necesario  para 
informar,  distribuir  folletería  en 
relación  a  los  consumos 
problemáticos, y alentar a la práctica 



                 
                 
                 
            

goya.gob.arGoya Ciudad
Dirección de Prensa

de esta disciplina del baile como un 
elemento de vida saludable.
 
En cada uno de los lugares se pudo 
dar  a  conocer  la  prestación  del 
servicio  que  brinda  la  referida  área 
municipal  en  orientación, 
asesoramiento  y  acompañamiento 
sobre estos temas.
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Acompañaron   esta  actividad  el 
secretario  de  Desarrollo  Humano 
Julio  Canteros  y  la  madrina  del 
Programa, Gabriela Refojos.
 
Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

INTRODUCCIÓN A LAS ARTES 
Charla para niños del Nivel Inicial

La  Dirección  de  Cultura,  por  medio 
del  artista  plástico  y  escultor 
Nazareno  Velázquez,  ofreció  una 

Charla de Introducción a las Artes a 
los niños del Jardín de Infantes N° 27 
“Sueños Felices”, situado en el Barrio 
Sagrado Corazón de Jesús.
 
La  mencionada  charla  se  desarrolló 
en  la  mañana  del  jueves.  Los 
jardineros  junto  a  sus  docentes 
tuvieron  una  animada  y  activa 
participación.
 
Los directivos del jardín agradecieron 
a  la  Dirección  de  Cultura  de  la 
Municipalidad de Goya por promover 
este espacio destinado a introducir al 
arte  a  los  niños  de  ese 
establecimiento educativo.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

CANDILEJAS CANTA
 
El Teatro Vocacional Candilejas además de las ofertas de obras teatrales, 
tiene la particularidad de generar o crear espacios culturales y artísticos en 
la Sala Luis Horacio Carbone.

Este viernes presenta el espectáculo 
con el género musical del tango, con 
el show “Tango Bien Cate”

UNA  COMBINACIÓN  ARTÍSTICA 
CORRIENTES-BUENOS AIRES

El  presidente  de  Candilejas, 
Sebastián Genes, en contacto radial, 
indicó:  “Es  una  iniciativa  que  nos 
propusieron, la trabajamos para ver la 
fecha de presentación, de este grupo 
combinado con artistas de Corrientes 
y Buenos Aires, con un género poco 
explotado,  el  tango,  por  eso 
decidimos  poner  la  presentación  el 
viernes 27 a las 21 y 30 horas en la 
Sala  Luis  Horacio  Carbone,  con  un 
valor del derecho de espectáculo de 6 
Mil  Pesos,  agregado  a  un  servicio 
gastronómico,  comida,  bebida, 
recordando  que  nuestra  sala  es 
calefaccionada.
 
“Una invitación para disfrutar de este 
género  musical,  esperamos  a  que 
nos  acompañen,  a  la  propuesta  de 
“Tango Bien Cate”. Expresó sobre el 
espectáculo.
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TALLER  DE  FORMACIÓN 
TEATRAL Y ACTORAL
 
Durante  la  entrevista,  el  presidente 
del  Vocacional  Goyano,  fue 
consultado  sobre  el  taller  teatral 
puesto  a  consideración  de  los 
interesados:  “Hemos  pensado  para 
ofrecer  unos  módulos  de  trabajos 
actorales, con una duración de varias 
semanas  esta  propuesta  actoral, 
creación  del  personaje,  la  voz,  el 
cuerpo,  “Viaje  del  Personaje”  se 
denomina  este  taller,  diferentes 
técnicas  del  teatro,  trabajo  escénico 
fundamentalmente,  después  de 
muchos  años  de  experiencias, 
creemos  que  es  oportuno  darlo  a 
conocer y brindar como un taller  de 
formación teatral, actoral.”
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INICIO DEL TALLER
 
En  el  final  de  la  nota,  Sebastián 
Genes, anunció la fecha de inicio de 
esta formación actoral: “La propuesta 
es abierta, apuntado a adolescentes y 
adultos,  de manera intensiva,  es un 
taller  que  demandará  tiempo, 
dedicación, está programado para la 
semana  próxima,  el  miércoles  y 
viernes, el miércoles inicia desde las 
19  y  45  hasta  las  21  y  15  horas, 
pueden  inscribirse  en  el  mismo 
Teatro  Candilejas,  será  arancelado, 
daremos a conocer ese costo, en los 
próximos  días,  porque  nuestra  idea 
es que sea lo más accesible posible 
para  los  que  se  interesen  por  esta 
capacitación.”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA GRATUITA 
Este  viernes  27  de  junio  la 
Dirección  de  Bromatología,  en  la 
continuidad  de  la  vacunación 
antirrábica  destinada  a  perros  y 
gatos,  a partir  de los 3 meses de 
edad,  estará  aplicando  las 
respectivas dosis en el Remanso.

 
El  operativo  de  vacunación  se 
realizará  sobre  calle  Patricias 
Argentinas 1830, desde las 9 y hasta 
las 12 horas.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

CICLISMO

JÓVENES  LATINOAMERICANOS  DESTACAN  EN 
ESPAÑA
Vuelta  Valles  Mineros  25,  con  91.7km  entre  Santolaya  de  Morcín  -  Soto 

Ribera
Muy buena actuación de los jóvenes 
Latinoamericanos  en  España.  El 
goyano  Nicolás  Almada  hizo  podio, 
logrando la 3ª posición.

 
El  colombiano  Santiago  Delgado  se 
llevó la victoria, los argentinos Nicolás 
Almada y Santiago Agüero llegaron a 
la  meta,  tercero  y  décimo 
respectivamente.  Los  mexicanos 
Omar Andrade y Aldo García, octavo 
y noveno respectivamente, en tanto el 



                 
                 
                 
            

goya.gob.arGoya Ciudad
Dirección de Prensa

uruguayo Nahuel  Silvera llegó en el 
puesto 31.
 
1 DELGADO Santiago PUR 2:20:43
2 IRIZAR Aner MAF+0
3 ALMADA Nicolás PIC+0
4 LORENZO Aaron CAS+0:02
5 LÓPEZ Jofre PUR+0:11
6 GONZÁLEZ Marcos PUR +0:11
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7 OLLER Joel PUR +0:12
8 ANDRADE Omar VLA+0:24
9 GARCÍA Aldo VLA+0:24
10 AGÜERO Santiago VLA+0:24
31 SILVEIRA Nahuel DLU+3:10
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Dirección de Bromatología

CHARLA SOBRE MANIPULACIÓN DE ALIMENTOS

Durante este último jueves del mes 
de  junio,  la  Dirección  de 
Bromatología  dictó  en  Casa  del 
Bicentenario  la  charla  sobre 
manipulación de alimentos.

De  la  capacitación  dictada  por  el 
titular  de  la  Dirección,  el  Dr.  Pedro 
Depiaggio,  y  la  Dra.  Fernanda Erro, 
participaron 30 personas.

 
Esta  modalidad  de  dar  las 
indicaciones  sobre  el  manejo  y  la 
manipulación  de  alimentos  tiene 
como destinatarios a los prestadores 
de  servicios  gastronómicos, 
incluyendo en las últimas formaciones 
al público en general, para conocer la 
información  sobre  utilidad  y  uso  de 
los alimentos.
 
En el caso de las personas dedicadas 
a  la  prestación  de  servicios,  les 
facilita  la  capacitación  para  obtener 
de manera gratuita el correspondiente 
carnet.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

PREFECTURA GOYA REDUCIRÁ SU ATENCIÓN AL 
PÚBLICO POR ACTIVIDADES CONMEMORATIVAS
Con motivo de la celebración del Día de la Prefectura Naval Argentina, la 
Prefectura  Goya  informa  que  durante  los  próximos  días  modificará  su 
horario de atención al público debido a la realización de distintas actividades 
oficiales.

El viernes 27 de junio, la dependencia 
atenderá  únicamente  hasta  las  10 
horas, y luego permanecerá operativa 
solo para casos de urgencia.

En tanto, el martes 1 de julio no habrá 
atención  al  público,  ya  que  se 
llevarán  a  cabo  las  ceremonias 
centrales  en  conmemoración  del 
aniversario de la fuerza.
 
Desde  la  institución  además  se 
recuerda  que,  pese  a  las 
modificaciones  en  la  atención 
administrativa,  los  servicios 
esenciales  y  de  emergencia 
continuarán  funcionando  con 
normalidad.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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“LOS GUARDIANES DEL  AGUA DE LA LAGUNA 
BOSCO”
El PRODEGO mantuvo un encuentro con los niños que concurren al Jardín 
de Infantes Nucleado (JIN) N°11 para dar a conocer la información sobre el 
funcionamiento de ese reservorio natural.

“Los  Guardianes  del  Agua  de  la 
Laguna  Bosco”  se  denominan  los 
jardineritos, y como custodios de ese 
reservorio  recibieron  por  parte  del 
equipo  técnico  del  PRODEGO, 
funcionamiento,  características  y 
propósito  de  esa  laguna,  con  el 
propósito de permitir con este aporte 

la  generación  de  una conciencia  en 
materia del riesgo hídrico.

Desde la dependencia,  agradecen a 
los  directivos  del  JIN  por  posibilitar 
este  encuentro  con  los  niños,  las 
docentes y los padres, para informar 
en relación a esta temática.
 
De esta manera inicia esta actividad 
de establecer  contacto  en el  ámbito 
educativo en todos los niveles, según 
anticipó  el  administrador  del 
PRODEGO, Ing. Gustavo Gabiassi.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Hospital Regional Goya

RECONOCIMIENTO  AL  PERSONAL  DE  SALUD 
PÚBLICA
El  viernes a las 11 horas está programado un acto de reconocimiento al 
personal de la Salud Pública en el Hospital Regional Goya.

El  director  del  Hospital  “Dr.  Camilo 
Muniagurria”,  Dr.  Raúl  Alejandro 
Martínez, en contacto con la radio AM 
local  calificó  de  necesario  e 
importante “reconocer al gran equipo 
de salud del  hospital  que ha sabido 
dar  una  enorme  entrega  durante  la 
pandemia del COVID”.

El  médico señaló  que este acto  fue 
planificado,  conversado  con  el 
ministro  Ricardo  Cardozo,  el  cual 
servirá  para poner  en valor  la  tarea 
de los médicos, enfermeros, personal 
de  las  ambulancias,  dejando 
plasmado  en  una  obra  de  arte  a 
cargo del artista plástico Diego Rolón.
 
SENTIDO  SOCIAL  DE 
PERTENENCIA

En el contacto radial, el Dr. Martínez 
indicó: “Buscamos crear conciencia y 
sentido  social  de  pertenencia  de  la 
comunidad  hacia  cada  uno  de  los 

profesionales  y  de  nuestro  Hospital 
Regional, de allí surge esta iniciativa 
que planteamos al ministro de Salud, 
Dr.  Ricardo  Cardozo,  aprobando  la 
idea  pero  lamentando  no  poder 
participar  de  manera  presencial,  sin 
que ello signifique el total apoyo del 
ministro.  Mientras,  preparamos  todo 
lo  relacionado  a  la  apertura  y 
habilitación del Hospital Pediátrico de 
nuestra ciudad”.
 
CEREMONIA DE GRATITUD
La  ceremonia,  acto  de 
reconocimiento  a  la  labor 
desarrollada  por  el  equipo  de  salud 
pública  de  la  ciudad  durante  la 
pandemia, se realizará el viernes en 
nuestro Hospital a las 11 horas.
 
El  facultativo  analizó  durante  la 
entrevista: “Como en Corrientes se ha 
hecho  para  poner  en  valor  las 
inversiones, el acondicionamiento del 
Hospital  de  Campaña,  pero  sobre 
todo  distinguir  a  los  recursos 
humanos,  entendimos  que  también 
podemos  hacerlo  en  Goya,  porque 
fuimos  considerados  -creo  que  lo 
seguimos  siendo-  prestadores  de 
servicios  esenciales.  Entendiendo 
que la Salud es uno de esos valores, 
ese grupo “humano” de profesionales 
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de  la  salud,  en  ese  tiempo,  aun  a 
riesgo de su integridad, su salud, su 
familia, dieron todo para atender esta 
contingencia  en  un  momento  de 
incertidumbre,  temor, 
desconocimiento  del  virus  al  que 
debíamos  combatir.  Son  esos 
factores  los  que  nos  impulsaron  a 
poder hacer de manera pública este 
reconocimiento”.
 
PANDEMIA Y ACTUALIDAD

“Parece lejano –reflexionó el director 
del  Hospital  Regional-  cuando 
durante  el  tiempo  de  la  pandemia 
cada  uno  de  nuestros  médicos, 
enfermeros,  agentes  sanitarios, 
personal  de  la  ambulancia,  eran 
“aplaudidos”, recibidos como “héroes” 
y tantos otros adjetivos que tributaba 
la  ciudadanía.  Hoy  parece  que  el 
retorno a la  “normalidad”  también le 
otorga  un  “derecho”  al  insulto,  al 
destrato por pensar que no se atiende 
adecuadamente.  Lejos  de  esa 
realidad,  el  personal  de  la  salud 
pública  se  sigue  perfeccionando, 
sigue  capacitándose,  acumulando 
esa experiencia de todas las medidas 
dispuestas para que forme parte  de 
su carrera profesional”.
 
ARTE Y SALUD

“Queremos agradecer  públicamente, 
sabiendo que en ese tiempo también 
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nosotros  hemos “perdido”  familiares, 
amigos,  seres  queridos,  incluso 
colegas, por eso entendemos que es 
una “obligación” esta distinción, este 
reconocimiento.  Sumando  el  aporte 
artístico para ello, con la intervención 
del artista plástico Diego Rolón, quien 
dejará plasmado en el  “lienzo”  esas 
situaciones  de  la  pandemia. 
Proyectaremos  imágenes  de  esas 
acciones  en  una  síntesis,  pero 
buscando  crear  el  sentido  de 
pertenencia  social  hacia  nuestros 
médicos y nuestro Hospital Regional”.
 
HOSPITAL  PEDIÁTRICO: 
COMPROMISO  CON  LA  CALIDAD 
EN LA SALUD PÚBLICA

Al  final  de la  entrevista,  el  Dr.  Raúl 
Alejandro  Martínez  invitó  a  la 
comunidad  a  acompañar  este 
momento que sirve para un repaso, 
una  pausa,  reconocer  lo  realizado, 
pero  sin  dejar  de  proyectar  las 
acciones  a  futuro.  “Estamos 
preparándonos  para  la  apertura, 
inauguración y habilitación de nuestro 
Hospital  Pediátrico  “Ángel  de  la 
Guarda”,  con  las  mismas 
convicciones  de  siempre  y  el 
compromiso de brindar una excelente 
calidad  de  prestación  de  la  Salud 
Pública”, dijo al respecto.
 
Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

EN  GOYA,  INAUGURARON  LAS  REFACCIONES 
DEL EDIFICIO JUZGADO DE INSTRUCCIÓN N°3

Este miércoles tuvo lugar la presentación e inauguración de las obras de 
refuncionalización  y  mantenimiento  realizadas  por  la  Dirección  de 
Arquitectura del Superior Tribunal de Justicia (DAM) en la ciudad de Goya, 
acto  que  contó  con  la  presencia  del  Ministros  del  Superior  Tribunal  de 
Justica de la Provincia, Doctor Alejandro Alberto Chaín y Doctor Eduardo 
Panseri.

El acto tuvo lugar en las instalaciones 
de  las  oficinas  ubicadas  en  calle 

Colón  1073  de  Goya,  en 
representación  del  intendente 
Mariano  Hormaechea  participo  el 
Secretario  de  Gobierno  Pablo 
Fernandez,  los ministros del Superior 
Tribunal de Justicia implementaron la 
refuncionalización  que  realizó  la 
Dirección  de  Arquitectura  y 
Mantenimiento  del  edificio  donde 
funcionaba el Juzgado de Instrucción 
N°3.  Los  acompañó  la  titular  de  la 
Dirección  de  Arquitectura,  Natalia 
Carranza. También estuvieron 
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presentes Magistrados y Funcionarios 
de  Goya  y  autoridades  municipales 
Vicepresidente  2da  del  HCD  Vivían 
Merlo.

 DOCTOR EDUARDO PANSERI

Tal como han mencionado en varias 
oportunidades  los  ministros  del 
Superior  Tribunal  de  Justicia  de 
Corrientes,  “contar  con  edificios 
propios  es  una  política  pública  del 
STJ porque es una forma de mirar a 
futuro  y  brindar  transparencia  a  la 
ciudadanía,  ya  que  se  trata  de 
construcciones  modernas  y 
adaptadas para ofrecer un servicio de 
Justicia eficiente”.

El  ministro  del  Superior  Tribunal  de 
Justicia  de  Corrientes,  doctor 
Eduardo Panseri,  valoró las mejoras 
edilicias  inauguradas en la  localidad 
de Goya y remarcó que “es necesario 
seguir  profundizando  los  esfuerzos 
para  dar  respuestas  efectivas  a  los 
problemas  sociales  que  ingresan  al 
sistema judicial. Hace ya varios años 
que  venimos  tratando  de  buscar 
soluciones  a  ciertas  cosas.  Por 
ejemplo, la revinculacion entre papá y 
niño  o  niña,  como  así  también  la 
mamá”, señaló.

 En ese sentido, puso como ejemplo 
la  incorporación  de  espacios  al  aire 
libre  dentro  del  predio  recuperado, 
que  ahora  permiten  encuentros 
familiares  con  mayor  privacidad.  “Si 
ustedes van acá atrás, van a ver que 
se han colocado un par de bancos al 
lado de la sombra, en un lugar donde 
está el pasto, y que puede haber una 
intimidad en ese padre o esa madre 
que está tratando de hablar de alguna 
manera con sus hijos o su prole. Sin 
que  estemos  los  funcionarios 
sentados  mirándolo,  o  técnicamente 
siendo  celadores  de  esa  intimidad”, 
describió.

Panseri reconoció que estas mejoras 
pueden  parecer  pequeñas  ante  la 
magnitud  de  los  desafíos  que 
enfrenta  el  Poder  Judicial,  pero 
destacó  la  voluntad  institucional  de 
avanzar.

Con  datos  concretos,  el  ministro 
detalló  la  magnitud  del  volumen  de 
causas en materia de familia: “Sobre 
más de 13.000 expedientes iniciados 
el año pasado en lo que podríamos 
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llamar  civil,  el  43%  solamente 
representa familia Fíjense ustedes”.

Por  eso,  subrayó  que  es  clave  el 
trabajo  articulado  con  todos  los 
actores  del  sistema.  “No  podemos 
esperar  que  los  señores  jueces 
encuentren  la  solución  a  todos  los 
problemas del conflicto social”.

Llamó a  redoblar  el  compromiso  de 
todos  los  operadores  del  sistema 
judicial.  “Por  eso  tenemos  que 
redoblar los esfuerzos, porque aquel 
que  se  pronuncie  como  servidor 
público  tiene  la  obligación.  Primero 
está  el  servicio  y  después  los 
intereses  personales”,  concluyó  el 
doctor  Panseri,  y  mencionó  como 
ejemplo  a  otras  provincias  como 
Tucumán,  donde  el  Poder  Judicial 
funciona  en  doble  jornada  “de  siete 
de la mañana a siete de la tarde para 
encontrar las soluciones”.

Finalmente resaltó la importancia de 
“cuidar este espacio ya que quizás lo 
tengamos  que  trabajar  en  el  futuro” 
dijo, y agregó que a futuro se espera 
realizar un edificio “para crear un Polo 
relacionado  al  cuerpo  forense  en 
forma  directa,  como  así  también 
trasladar por fin a nuestro Juzgado de 
Familia  N°  1  y  mejorarlo  para  la 
función judicial”.

 ARQUITECTA,  NATALIA 
CARRANZA

La  arquitecta  Natalia  Carranza,  en 
representación  de  la  Dirección  de 
Arquitectura  y  Mantenimiento  del 
Poder Judicial de Corrientes, celebró 
la  finalización  de  la  obra  de 
recuperación  integral  del  edificio  de 
calle  Colón 1073.  “Esta  intervención 
se enmarca en la planificación edilicia 
judicial  de  nuestra  dirección, 
proyectada  para  toda  la  provincia, 
con el firme propósito de modernizar 
y  optimizar  la  infraestructura  al 
servicio  de  la  justicia”,  expresó 
durante el acto.

En  relación  con  los  trabajos 
realizados,  destacó  que  “al  iniciar 
este  proyecto,  encontramos  un 
antiguo  edificio  con  un  cierto 
deterioro, afectado por problemas de 
humedad,  fisuras  y,  lo  que  es 
fundamental,  la  ausencia  de 
accesibilidad universal”. Por eso, 
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explicó que se diseñaron soluciones 
técnicas para preservar la estructura 
original  y  garantizar  condiciones  de 
uso modernas e inclusivas: “Nuestro 
objetivo  principal  fue  abordar  su 
tipología  morfológica  original, 
recuperando la  funcionalidad de sus 
habitaciones circundantes a un patio 
central,  rodeada  por  una  galería 
semicubierta”.

Carranza  remarcó  el  enfoque  de 
accesibilidad e inclusión del proyecto. 
“Esto refleja nuestro compromiso con 
la  inclusión,  garantizando  que  el 
acceso a la justicia sea para todos”, 
afirmó. También valoró la articulación 
con  otras  áreas  del  Poder  Judicial 
para concretar este tipo de obras: “La 
Dirección  de  Arquitectura  trabaja  en 
relación  directa  como  equipo  de 
trabajo  conjunto  con  la  Dirección 
General  de  Informática  y  con  el 
Servicio Administrativo Financiero en 
pos  de  alcanzar  las  metas 
propuestas”.

Y  concluyó:  “Nuestra  meta  es  crear 
espacios  cómodos,  duraderos  y 
agradables  para  el  personal  y  los 
justiciables,  priorizando  siempre  el 
confort y la funcionalidad por sobre el 
lujo”.

 LAS OBRAS
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El  edificio  que  se refuncionalizó fue 
modernizado  para  lograr  un  lugar 
agradable  para  las  oficinas  que  se 
trasladaron recientemente.

Se cambiaron los pisos, se renovaron 
los  sanitarios,  se  hizo  uno  especial 
para  personas con discapacidad,  se 
re diseñó el acceso para contar con 
una  rampa  para  personas  con 
discapacidad  y  se  pintó  en  su 
totalidad.

También  se  colocaron  aires 
acondicionados nuevos o reutilizados 
y  se  hizo  completa  una  nueva 
iluminación.

Se recuperó el  jardín,  convirtiéndolo 
en  un  espacio  verde  agradable  y 
donde  el  ciudadano  puede  esperar 
con  comodidad.  También  se  tiene 
pensado hacer un espacio de juegos 
para que los niños que por distintas 
razones  deben  asistir  a  las  tres 
dependencias  que  funcionan  allí, 
puedan  distraerse  y  pasar  un 
momento agradable.

Es relevante señalar que las oficinas 
del  Juzgado  de  Familia  N°  2  y  los 
Cuerpos  Forenses  de  Psicólogos  y 
Trabajadores  Sociales,  antes 
ubicados  en  locales  alquilados, 
fueron  trasladadas  al  inmueble  de 
Colón  1073,  donde  funcionaba  el 
Juzgado de Instrucción N° 3.

IVÁN  VILAS:  “TENEMOS  QUE  SALIR  A  VENDER 
CORRIENTES AL PAÍS Y AL MUNDO”
En la ciudad de Ituzaingó ayer el gobernador de la provincia Gustavo Valdés 
inauguró  el  nuevo  Puerto,  un  evento  que  reunió  además  de  distintas 
autoridades, a actores del sector productivo, industrial, comercial y logístico 
de toda la región. Por otra parte, en el plano local, Vilas también se refirió al 
proyecto de la nueva Terminal de Ómnibus de Goya, una obra que ya cuenta 
con aprobación del Concejo Deliberante y que fue analizada junto a distintos 
actores  del  desarrollo  económico  de  la  ciudad.  En  este  contexto,  y  en 
diálogo con Radio Ciudad 88.3, el empresario goyano Iván Vilas, referente de 
la  Asociación  de  Comercio  de  Goya,  miembro  activo  de  la  Federación 
Económica de Corrientes (FEC) y de la CAME, compartió una visión integral 
sobre el presente y futuro del desarrollo económico de la provincia.

La muestra industrial se convierte en 
el  epicentro  de  discusiones  y 
propuestas  concretas,  con  la 
participación  de  empresas  locales, 
regionales e internacionales, además 
de disertaciones, rondas de negocios 
y la inauguración del nuevo Puerto y 
del Parque Industrial de Ituzaingó que 
se realizó este jueves, dos espacios 
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claves  para  el  crecimiento  de 
Corrientes.

“Creo  que  es  una  visión 
importantísima en donde el Gobierno 
ha  captado  las  necesidades  que 
planteaba  el  sector  privado  y  hoy 
posiciona a Corrientes al  contar con 
un  puerto  de  esta  naturaleza,  con 
unas  ventajas  realmente  muy 
importantes,  fundamentalmente  para 
todo  el  sector  norte”,  comenzó 
diciendo Vilas, aludiendo a la reciente 
inauguración del Puerto de Ituzaingó, 
una  infraestructura  largamente 
esperada.

Uno  de  los  ejes  centrales  que 
destacó  Vilas  fue  la  necesidad 
urgente  de  mejorar  la  logística  para 
que  los  productos  locales  puedan 
competir  en  los  mercados 
internacionales.

“En un contexto donde Argentina sale 
a competir al mundo, bajar los costos 
logísticos  es  fundamental.  Siempre 
pongo  el  ejemplo  que,  cuando 
estuvimos visitando China, una de las 
cosas que más me llamó la atención 
es  cómo  hacía  China  para  meter 
todos  sus  productos  en  el  mundo. 
China  tiene  un  costo  logístico  del 
0,7% sobre el producto, mientras que 
en  Argentina  representa  el  27,8%. 
Esa  es  la  diferencia  brutal  que  nos 
deja fuera de competencia”, explicó.

“Eso es la falta de competitividad que 
tenemos  como  país  y  debemos 
cambiarlo  fundamentalmente  a  paso 
agigantado  para  que  nosotros 
podamos salir a competir al mundo”, 
agregó.

En  ese  sentido,  valoró  la  política 
provincial actual, orientada a mejorar 
la  infraestructura  necesaria  para 
reducir  esos  costos:  “Este  tipo  de 
iniciativas  que  lleva  adelante  el 
Gobierno Provincial nos va a permitir, 
como  correntinos,  poder  ser  muy 
competitivos  en  la  exportación  de 
productos,  ya  sea  materia  prima  o 
productos  terminados.  Apuntar  por 
ejemplo al Puerto de Lavalle que para 
toda nuestra zona va a ser un puerto 
que va a producir un gran desarrollo  
y  todas  aquellas  obras  de 
infraestructuras  necesarias  para 
sacar la producción que terminan 
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siendo  el  motor  de  generación  de 
fuentes empleo”, aseguró.

OPORTUNIDADES  PARA 
GRANDES  Y  PEQUEÑOS 
EXPORTADORES

El nuevo Puerto de Ituzaingó no solo 
representa  una  ventaja  para  las 
grandes  firmas,  sino  que  también 
abre  posibilidades  para  pequeñas  y 
medianas empresas.

“El Puerto de Ituzaingó va a permitir 
bajar los costos fundamentalmente a 
todas  las  empresas,  desde  las 
madereras,  productos terminados de 
la  madera,  hasta  aquellas  que  no 
estén relacionadas con lo forestal. Lo 
forestal va a generar una base para 
que  lleguen  barcos,  y  aquellos  que 
quieran  exportar  un  container, 
puedan  usar  esa  base  también”, 
señaló.

“Hoy en día, una empresa chica que 
quería  exportar  y  no  tenía 
posibilidades  de  que  un  barco  le 
levante  un  container,  ahora  podrá 
hacerlo.  Si  una  empresa  grande 
carga  400  contenedores,  esa 
pequeña empresa puede sumarse y 
exportar  el  suyo.  Es una posibilidad 
muy  importante  y  con  una  baja  de 
costos logísticos enorme”, remarcó.

Para  ilustrar  la  importancia  de  la 
logística, Vilas compartió un ejemplo 
concreto  del  sector  arrocero:  “Hace 
un  par  de  años  hablábamos  con 
exportadores de arroz que perdieron 
un  mercado  por  5  dólares  por 
tonelada.  Comenzaron  a  consolidar 
en origen, cargando los contenedores 
directamente  en  el  campo,  con  un 
sistema que se logró junto a la AFIP. 
Antes, de Mercedes a Rosario, pagar 
el  transporte  y  la  consolidación 
costaba  103  dólares  (70+33).  Hoy, 
consolidando en  origen,  lograron  un 
ahorro  total  de  57  dólares  por 
tonelada”, explicó.

“Ese tipo de ahorros puede significar 
entrar o no a un mercado. Y eso es lo 
que hay que tener en cuenta cuando 
hablamos de infraestructura logística 
y competitividad”, completó.
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PARQUES  INDUSTRIALES  Y 
RONDAS DE NEGOCIOS

También  se  está  desarrollando  una 
importante  ronda  de  negocios, 
organizada  por  la  FEC  junto  con 
CAME,  que  conecta  empresas  de 
toda  la  provincia  con  firmas 
extranjeras.

“Es  importantísimo,  en  eso  hemos 
estado  trabajando.  La  Federación 
Económica ha sido la encargada de 
organizar toda la ronda de negocios 
junto  con CAME,  y  se  ha  trabajado 
mucho”, destacó.

“Hay más de 100 empresas inscritas 
de  distintos  puntos  de  Corrientes  y 
zonas  aledañas.  También  hay 
participantes de Paraguay y algunos 
de  Brasil.  Creo  que  es  muy 
importante  porque  permite,  primero, 
la  interrelación  entre  empresas 
correntinas,  y  luego  con  aquellas 
empresas  de  otros  lugares.  Eso  es 
fundamental  para  la  ubicación  del 
producto”, agregó.

“Hoy en día los productos no tienen 
fronteras.  Tenemos que prepararnos 
para competir con el mundo, y en esa 
preparación  hay  que  salir  a  buscar 
nuevos  mercados,  aumentar 
volumen, bajar costos fijos y ser más 
eficientes”, remarcó Vilas.

CONDICIONES  ÚNICAS  DE 
CORRIENTES  PARA  LA 
INVERSIÓN

Consultado  sobre  lo  que  ofrece 
Corrientes  para  atraer  inversiones, 
Vilas dijo: “Creo que como Provincia 
siempre  digo  las  bondades  que 
tenemos:  una  provincia  con 
seguridad,  donde  no  hay  robos  ni 
asaltos.  En  Buenos  Aires,  por 
ejemplo,  la  seguridad  privada 
representa entre el  3 y el  4% de la 
facturación de una empresa”, señaló.

“Tenemos  seguridad  jurídica  con 
leyes de promoción de inversiones y 
parques  industriales  que  eximen  de 
impuestos  y  tasas  municipales  por 
hasta 15 años, dependiendo del tipo 
de  inversión.  Hay  seguridad gremial 
porque no hay conflictos gremiales, y 
tenemos  una  ubicación  geopolítica 
única:  somos la  única provincia  con 
frontera  con  tres  países:  Paraguay, 
Brasil y Uruguay. Además, estamos 
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rodeados  de  ríos,  lo  que  permite 
sacar la producción a bajo costo si se 
concreta  toda  la  infraestructura 
portuaria”, describió.

“Hay  todo  por  hacer.  Soy  muy 
optimista  con  la  Provincia  que 
tenemos. Es cuestión de ponernos a 
trabajar y salir a vender Corrientes al 
país  y  al  mundo  porque  las 
posibilidades son muy grandes. Más 
aún  en  un  mundo  cada  vez  más 
competitivo  donde  hay  que 
interrelacionarse  para  vender 
productos”, subrayó.

“Hoy  cualquier  persona,  desde  su 
celular,  puede  traer  un  producto 
desde  cualquier  parte  del  mundo. 
Tenemos que lograr que también nos 
compren  desde  cualquier  parte  del 
mundo con un celular”, añadió.

UNA  PROVINCIA  QUE  SE 
PROYECTA

Iván Vilas insistió en el papel central 
del trabajo conjunto entre el Estado y 
el  sector  privado  para  lograr  una 
Corrientes  pujante  y  abierta  al 
mundo:

“El sector  privado es el  que genera 
riqueza.  El  sector  público  solo 
administra  los  recursos  del  sector 
privado.  Tenemos  que  generar  los 
espacios, la infraestructura adecuada, 
y  continuar  ordenando  la  provincia 
para  que  las  inversiones  lleguen”, 
afirmó.

“Hoy  en  día  el  Gobierno  ha 
escuchado  el  pedido  del  sector 
privado y lo ha llevado adelante. Hay 
más  de  18  parques  industriales  en 
toda  la  provincia.  Hay  que  seguir 
apostando  a  eso,  a  que  el  sector 
privado  venga  a  invertir  con  una 
Corrientes ordenada, con los lugares 
adecuados  y  con  la  infraestructura 
necesaria”, indicó.

“Están  dadas  las  condiciones,  y  se 
sigue  trabajando  en  eso,  para 
justamente  lograr  la  inversión 
privada”,  indicó  el  empresario 
goyano.

NUEVA  TERMINAL  DE  ÓMNIBUS 
PARA GOYA

Por otra parte, en el plano local, Vilas 
también se refirió al proyecto de la 
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nueva Terminal de Ómnibus de Goya, 
una  obra  que  ya  cuenta  con 
aprobación del Concejo Deliberante y 
que  fue  analizada  junto  a  distintos 
actores del  desarrollo  económico de 
la ciudad.

“Es  un  paso  muy  importante.  La 
ciudad  sigue  creciendo,  avanzando. 
Hay  que  adecuar  a  Goya  a  las 
nuevas  necesidades.  Este  era  un 
pedido viejo de toda la sociedad, y el 
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proyecto  está  muy  bien  diseñado, 
bien  pensado,  y  pensado  para  el 
futuro”, sostuvo.

“Nosotros vimos el  proyecto junto a 
distintos  actores  de  la  ciudad,  con 
entidades  de  la  producción,  y 
realmente es un proyecto muy lindo, 
muy  ambicioso  y  creemos  que  es 
importante  llevarlo  adelante”, 
concluyó.

VALENTINA BENÍTEZ OBTUVO EL PRIMER LUGAR 
EN EL 20° CERTAMEN DE ORATORIA

La estudiante, Valentina Benítez, cursante del 1er año del Profesorado de 
Educación Secundaria en Lengua y Literatura del Instituto Superior Goya, 
obtuvo el  primer lugar en el  2O° Certamen de Oratoria organizado por el 
ROTARY CLUB en el Instituto Santa Teresa.

Su pieza oratoria se titula «La historia 
completa».  En  ella,  Valentina 
conmemoró  a  las  mujeres  que  han 
contribuido  en  la  historia  de  la 
humanidad.

 Previamente, se realizó un certamen 
interno  institucional,  en  el  que  los 

estudiantes  de  1er  año  del 
Profesorado  de  Educación 
Secundaria  en  Lengua  y  Literatura, 
han  expuesto  piezas  de  Oratoria 
sobre  diversas  temáticas.  Dicho 
encuentro  estuvo  a cargo  de  las 
Profesoras  de  Nivel  Superior  en 
Lengua y Literatura : Mariela Miqueo 
y Milagros Aranda.

En dicha instancia, Valentina Benítez 
fue electa por el jurado, integrado por 
las  profesoras:  Brenda Kalemberg  y 
Gabriela González Sandoval.

 

Felicitaciones  Valentina,  sos  un 
orgullo para el ISG.

Manuel Zampar-Dirección de Cultura

ESTE SABADO 28, CON MUSICA Y GASTRONOMIA 
CONVOCAN   EN  ESTACION  DE  LOS  NIÑOS,A 
DISFRUTAR DE LA BAILANTA …TACO Y SUELA
El  Director  de  Cultura  de  la 
Municipalidad  de  Goya,  Manuel 
“Lito”  Zampar,  en  contacto  con 
Radio Ciudad 88.3 se refirió acerca 
de  la  convocatoria  de  Cultura,  a 
realizarse  en  la  Estación  de  los 
Niños. La idea es, ante este clima, 
mover el cuerpo y entrar en calor 
desde las 15 hs ,en el ex predio del 
ferrocarril  ,  hoy  Paseo  de  los 
Niños,  vamos  a  llevar  a  cabo  la 
Bailanta Goya Taco y Suela.
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“Con el fin de poder juntarnos, llevar 
la  silleta  para  disfrutar  de  un  buen 
momento con los ritmos musicales de 
cumbia y chamame para poder mover 
las tabas como se dice comúnmente”, 
indicó el funcionario. Recordó que en 
el  cronograma  de  la  Dirección  de 
Cultura  la  silleta  se  encuentra 
incorporada y es parte de los distintos 
espectáculos  que  organiza  esta 
dirección.

“La convocatoria es para el próximo 
sábado  28  con  entrada  libre  y 
gratuita,  estarán  los  artesanos  y 
emprendedores  acompañando  esta 
movida, el  encuentro dará comienzo 
con  el  Grupo  Chamamecero 
Municipal  que  no  puede  estar 
ausente  en  una  cita  de  estas 
características,  Hoy  es  el  dúo 
municipal integrado por Tuky Ortiz y 
Rubén Olmedo”, dijo Zampar.

“También  integran  la  cartelera  Los 
Menchos  del  Pago  (de  Ifrán),  luego 
estarán  Los  Gauchos  Litoraleños  y 
cerrando el  encuentro  La  Kumbiera, 
señaló  que  Lisandro  Stalla  es  el 
contacto con quien venimos hablando 
de  esto.  Es  un  cambio  de  lo  que 
veníamos  haciendo  desde  esta 
dirección  en  cuanto  a  Chamamé, 
después de la movida Corrientes de 
Punta  a  Punta,  observamos  que  es 
del  gusto  de  los  jóvenes,  hacia  ahí 
apuntaremos y a mover las tablas con 
taco  y  suela”,  agregó  el  funcionario 
municipal.
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La Directora de Promoción Social es 
la encargada de reunir e invitar a los 
mejores  en  la  elaboración  de  las 
tortas asadas y tortas fritas.

FERIA DEL LIBRO

En el transcurso de la charla, también 
abordó acerca del gran evento que se 
aproxima, como es la Feria del Libro 
y la participación de Cultura en este 
encuentro. Luego de la presentación 
realizada  en  Costa  Surubí,  por  el 
intendente  Hormaechea,  donde 
reflejaba  que  esta  Feria  será  el 
segundo gran evento de la ciudad.

Zampar  expresó  “nuestra  feria  del 
Libro  se  sigue  posicionando, 
traspasando  límites  y  la  región,  al 
decir  de  Rubén  Bisceglia  quien 
recorre  toda  la  región,  le  consultan 
acerca del inicio de la feria de Goya, 
es muy comentada, más aún con la 
grilla presentada, está descontado el 
éxito”.

PINTEMOS GOYA

Por  otra  parte,  Manuel  Zampar  se 
refirió  acerca  del  Pintemos  Goya, 
convocatoria  que  fuera  suspendida 
oportunamente,  “Lito”  expresó,  “se 
viene  el  Pintemos  Goya,  para  ello 
está en programa Talleres de Teatro, 
talleres  de  Música,  se  viene  un 
encuentro  que movilizará a  toda las 
familia de artistas”.

“Goya Baila por la Prevención”

SEMANA  DE  LA  PREVENCIÓN  DE  CONSUMOS 
PROBLEMÁTICOS Y ADICCIONES
Goya  Municipio  se  adhiere  a  las 
actividades que se realizan del 20 
al 24 de junio, según lo establecido 
por la Semana de la Prevención de 
Consumos  Problemáticos  y 
Adicciones.

En  1987  la  Asamblea  General  de 
Naciones Unidas estableció el 26 de 
junio como el Día Internacional de la 
Lucha  contra  el  Uso  Indebido  y  el 
Tráfico  Ilícito  de  Drogas.  En  esta 
fecha  conmemorativa,  se  pone  a 
disposición  tomar  ejes  y  propuestas 
para  el  abordaje  de  los  consumos 
problemáticos.
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Desde la Dirección de Prevención de 
Adicciones  se  trabaja  en  torno  a  la 
perspectiva actual  de los consumos, 
de la problemática social compleja.

Por  eso  mismo,  se  invita  a  la 
comunidad a sensibilizar acerca de la 
temática, así como a reflexionar. Este 
concepto  lo  amplió  la  directora  de 
Prevención de Adicciones, licenciada 
Vanesa Morales este jueves en una 
charla  radial  por  la  88.3  RADIO 
CIUDAD.

“El  día  de  hoy  es  importante  como 
recordatorio, más allá de que si nos 
sentimos representado o no, de poder 
darle nosotros el  propio contenido a 
este  día  para  recordar,  invitar  a 
comprometerse, y también nos sirve 
a  nosotros  para  mostrar  lo  que 
nosotros  estamos  haciendo,  si  nos 
necesitan  donde  pueden  acudir” 
analizó.

La  actividad  física  es  una 
construcción de los componentes de 
los  hábitos saludables y  es por  eso 
que se ideó esta actividad que dará 
inicio la tarde del jueves 26 en barrio 
Pando.
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GOYA  BAILA  POR  LA 
PREVENCIÓN

En  adhesión  a  esa  fecha  desde  la 
Municipalidad, desde la Secretaria de 
Desarrollo Humano, por medio de la 
Dirección  de  Prevención  de 
Adicciones  preparó  actividades  en 
distintos puntos de la ciudad “así que 
los invitamos a todos a acercarse al 
punto  que  les  quede  más  cómodo” 
invitó Morales.

 

Los  espacios  a  desarrollar  la 
actividad y horarios establecidos son 
los siguientes:

Barrio Pando: 16:30 horas

Playa “El Inga”: 17:30 horas

Rotonda (De acceso): 18 horas

Polideportivo  “Juan  Pablo  II”:  19 
horas
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


